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ACTA No. 06/2021 

Proceso: Comité de Extensión Facultad Tecnológica  

Unidad Académica y/o Administrativa: Unidad de Extensión Facultad Tecnológica 
Hora de Inicio: 
10:08 am 

Motivo y/o Evento:  Comité de Extensión 
Hora de finalización: 
10:19am 

Lugar: Sesión virtual (Herramienta MEET) 
Fecha: 22 de 
septiembre de 2021 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

Héctor Pinzón Representante de Civiles Asistió 

Ricardo Porras Representante de Mecánica 
No asistió 

Humberto 
Guerrero Salas 

Coordinador de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica 

Asistió 

Luis Noguera Representante de Eléctrica 
Asistió 

Yamid Garzón Representante de Electrónica 
Asistió 

Jaime Pantoja Representante de Básicas 
No asistió 

Diana Ramírez 
Representante de los Diplomados de 
Extensión 

Asistió 

Robinson Pacheco Representante de Industrial 
Asistió 

Decanatura  Decanatura Facultad Tecnológica 
No asistió 

Diana Fontalvo 
Funcionaria de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica 

Asistió 

Miguel Ángel 
Leguizamón Páez 

Representante de Sistematización de datos 
Asistió 

Milton Mena Serna Representante Maestría en Ingeniería Civil 
No asistió 

Erika Urrego 
Contratista de la Unidad de Extensión Facultad 
Tecnológica 

Asistió 

Paola Duran 
Contratista de la Unidad de Extensión Facultad 
Tecnológica 

No asistió 

 

Elaboró:  Erika Urrego Visto Bueno del Acta:  Humberto Guerreros Salas 

 
OBJETIVO: Informe del Coordinador de la Unidad de Extensión y presentación del nuevo representante 
de la Coordinación de Tecnología en Gestión de la Producción Industrial e Ingeniería de Producción 

 



 

FORMATO: ACTA DE REUNIÓN Código: GI-FR-010 

 

Macroproceso: Direccionamiento Estratégico Versión: 03 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de Aprobación: 
21/03/2017 

 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su reproducción por 
cualquier medio, sin previa autorización. 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación de quórum 
2. Aprobación del acta sesión N° 5/2021 
3. Informe del coordinador de la unidad de extensión 
4. Varios. 

 
DESARROLLO DEL COMITÉ DE EXTENSIÓN FACULTAD TECNOLOGICA: 
La contratista Erika Urrego de la Unidad de Extensión Facultad Tecnológica da la bienvenida a los representantes 

del Comité y al equipo de trabajo de la Unidad, y lee el orden del día para su aprobación por el Comité presente. 

1. Verificación quórum: Se verifica el quórum con la presencia de 6 integrantes del Comité de 

Extensión de la Facultad Tecnológica, los cuales se relacionan a continuación: 

•  Héctor Pinzón, Humberto Guerrero Salas, Luis Noguera, Yamid Garzón, Miguel Ángel 
Leguizamón Páez, Robinson Pacheco 

 
2. Aprobación del acta sesión N°005/2021: Interviene el profesor Humberto Guerrero y les 

pregunta a los integrantes del Comité si aprueban el acta de la sesión # 5/2021, y al no obtener 
negativa alguna se da por aprobada 

 
3. Informe del Coordinador de la Unidad de Extensión de la Facultad Tecnológica:  Interviene el 

profesor Humberto Guerrero dándole la bienvenida al nuevo representante de la Coordinación 
de Tecnología en Gestión de la Producción Industrial e Ingeniería de Producción, el profesor 
Robinson Pacheco.    
Luego da paso para informar que en el Comité Central realizado el día 22 de septiembre a las 
7:00 am se lograron aprobar dos propuestas de la Facultad Tecnológica que son en modalidad 
de interventoría suscritas con la Alcaldía de Soacha. De igual forma, menciona que antes se 
habían aprobado otras propuestas en otros comités relacionadas a interventorías en el 
departamento de la Guajira, en el municipio de Nilo - Cundinamarca, en el municipio de San 
José del Guaviare y en el departamento del Caquetá, sin embargo, hubo necesidad por temas 
de urgencia llevar a cabo estas propuestas a través del idexud 

Por otro lado, en el Comité Central también se tocó el tema de contratación dada la entrada en 
vigencia de la ley de garantías. Por un lado, se dio luz verde para firmar contratos 
interadministrativos con diferentes instituciones, pero por otra parte sigue quedando el 
inconveniente en relación a los contratistas, dado que por ejemplo si se desea contratar un 
director administrativo para un convenio, se necesita tener mínimo tres invitaciones para el 
proceso 
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El docente Robinson Pacheco interviene para preguntar si la ley de garantías infiere en la 
convocatoria abierta, y si puede ser interna o tiene que ser obligatoriamente externa. El 
docente Humberto le responde mencionando que el proceso de contratación en estos casos, es 
enviar primeramente la invitación a tres personas para su respectiva evaluación y elección, y 
que la convocatoria también se puede realizar internamente 

Por otro lado, el docente Humberto resalta que también en el comité hubo un inconveniente 
con la aprobación de sares, dado que por conceptos jurídicos no se lograron aprobar, sin 
embargo, se espera realizar otra reunión con el fin de solucionar estas dificultades 

La ingeniería Diana Ramírez interviene preguntando acerca del proceso de contratación en ley 
de garantías, dado que tenía entendido que el idexud ya contaba con un procedimiento para 
hacer las convocatorias respectivas e incluso ya habían enviado la circular informativa a todas 
las dependencias, sin embargo, el proceso iba a cambiar en ciertos detalles y esto iba a ser 
comunicado desde la sede de la 40 de ingeniería  

El docente Humberto Guerrero aclara que todos los procesos de contrataciones se van a 
tramitar a través del idexud tal cual como lo expresa la circular, no obstante, por temas 
jurídicos se están corrigiendo algunas minucias y se espera a que el idexud exponga sus últimas 
decisiones respecto al tema  

Por último, el profesor Humberto pregunta a los Representantes del Comité si tienen alguna 
pregunta sobre el informe del Coordinador de la Unidad de Extensión y ellos comentan que no 
tienen ninguna pregunta al respecto. 

 
 

4. Proposiciones y varios: El profesor Humberto Guerrero pregunta a los integrantes del Comité si 
tiene alguna intervención en proposiciones y varios y los representantes mencionan que no hay 
ninguna observación 

Finalmente, el profesor Humberto Guerrero da las gracias por la asistencia al Comité y se 
compromete a informarles a los integrantes todas las decisiones que se tomen en cuanto a la 
contratación teniendo en cuenta la ley de garantías  

 
Una vez agotado el orden del día se levanta la sesión, septiembre 22 de 2021. 

 

 

                               
 


